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校康致認

今年的四月八日是我們學校九十九週年生日，也是校友返校紀念會，諸位今天來校時，一定看到四

旬歡迎詞，我把這四句祝詞念一遍:

「又逢春暖花開時 又是友朋相聚日

年年相約此時見 相約有緣又一年 j

這四句是校友連絡中心溫老師率領幾位義工同學五分鐘內完成的集體創作，學長中不乏詩文功1J深

厚者，希望能多予指正。這四句充滿了溫馨的祝詞，希望返校的校友們接受這份友情。

自去年校慶這一年中，學校有了不少的新發展，首先我們的外文系在去年七月開始招生，同時成立

生物科技研究所，前者給學校帶來一股新氣象，諸位記得我們學校素來被認為是一所「和向學校 J .但去

年報到的一千位左右的新生中有近四分之一篇女生，許多老師都觀察到我們穿拖鞋來往的男生大幅減少。

後者是代表學校對有「廿一世紀新科技J 之稱的科技領域不能缺席的決心，我們深信「生物科技研究所」

不會是交通大學惟一的生物科學與技術的所系。也展望像三十多年前，我們全力投入電子科技而有三十

年後的回收，與對國家社會呈獻的努力成果。

上月底敵福受邀在芝加哥大學舉辦iICAST: 95 Conference of Advanced Science and Technology J'
以「產學合作研究在交大 J 篇題作了一個報告，也乘機受邀訪問多所大學，包括芝加哥大學、西北大學、

聖母大學、南加大、加州大學洛山磯分校及爾灣合校等，遇見很多工程與管理方面的教授、先進們，其

中有許多是在台接受大學或研究所教育的，他們普遍肯定我們學校在多個領域的戲就，敢福個人學識粗

淺，但為本校教授們多年努力的成績受到國際上的尊敬而感到光榮，學校仍然須要在改進學術環境上更

加勢力，讓教授們的創意及落實的研究功夫更能發揮。

這一年我們期待已久的思源基金會開始運作，這是多位學長共同的勢力，當然施振榮學長、胡定莘

學長的領導及投入尤應受到全校師生及校友的推崇，胡學長擔任思 j鹿基金會的董事長，一年來先在台北

舉辦+餘場浩然講座，紀念毆之 j告學長，討論的範圍包含工程、科技政策與高科技發展前景等。最近又

在新竹舉辦電機資訊系統與機械科技系列講座， Nil是核心的課題，我們成立思;原基金，固然是希望累積

來自校友的資源，對學校的發展助益，更重要的是將學校內涵的科技力量發揮出來，對國家社會甚至國

際社會提供我們自向心力。更值得表達我們敬意的是施振榮學長在對學校、思源的奉獻外，特別以他高堂

的名義成立「秀蓮管理講座 j 來推動學校有關管理科學方面進一步的發展。校友連絡中心也很勢力創作

了一百週年的 LOGO ，謹向各位請教。

今年校務會議通過授予宣明智、林榮生、盧志遠三位「傑出校友 J 的榮譽，這三位校友合另1J1":E次微

米元件、半導體工業及電腦工業等領域的成就，早已受到尊重，他們今天接受這個榮譽是實至名歸，我

們向他們三位恭喜，並以他們為榮、為榜樣。一年來，學校內值得報告的事太多，難一一到舉，做福再

度對涉及的人、事表示最高敬意。
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